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Diario Río NegroFerrari tras el título xeneize: “ahora hay que armar un proyecto a ...Diario Río
NegroEl vicepresidente de Boca Rodolfo Ferrari valoró hoy el título xeneize por la “tensión” con
la que se vivió la definición del torneo y advirtió que “ahora hay que armar un proyecto a largo
plazo” con la Copa Libertadores como principal objetivo. “Había ...
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNHQtYXzDO9qlUOgjrHxuhd1yBwVDA&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;ei=VI5LWYCCKYbqqgLWko-oCQ&amp;url=http://www.rionegro.com.ar/deportes-podio/ferrari-tras-el-titulo-xeneize-ahora-hay-que-armar-un-proyecto-a-largo-plazo-YB3021625

